

Ce samedi 10 mai, la chorale, composée de 27 élèves de la 6e à la 3e, interprétera le chœur des esclaves issu de l'opéra de Verdi « Nabucco », ainsi que La Marseillaise.



PILIER ROUGE

Ces collégiens d'Anna-Marly face à l'Histoire

Ils sont prêts ! Ce samedi, 27 élèves du collège Anna-Marly interpréteront le chœur des esclaves issu de l'opéra de Verdi « Nabucco » lors de la cérémonie au port du Moulin-Blanc en présence du Premier ministre.

● Hier, la chorale du collège Anna-Marly de Brest a répété avant sa participation ce samedi 10 mai à la cérémonie au port du Moulin-Blanc dans le cadre de la journée nationale des mémoires de la traite, de l'esclavage et de leurs abolitions en présence du Premier ministre François Bayrou. La chorale, composée de 27 élèves de la 6e à la 3e, inter-

prétera le chœur des esclaves, issu de l'opéra de Verdi « Nabucco », ainsi que La Marseillaise. Deux élèves liront aussi des textes.

Pour rappel, en janvier 2024, Max Relouzat, président de l'association quimpéroise Mémoires des esclaves, était intervenu au collège Anna-Marly auprès d'une quarantaine d'élèves de 4e et de CM1 de l'école Jacquard. Il avait présenté son œuvre dont la sculpture monumentale « Mémoires » sur le port de Brest. La première étape d'un projet sur la mémoire et l'Histoire liées à l'esclavage qui a permis à tous les élèves de se plonger dans cette période à laquelle Brest n'a pas échappé.

Sans stress

Les élèves de 4e ont trouvé dans les archives brestoises liées à l'esclavage, l'histoire de Jean Mor, esclave exécuté à Brest au XVIII^e siècle et dont une plaque de rue à Brest porte le nom. La principale de l'établissement scolaire, Marie Faccenda, explique : « C'est un devoir

de mémoire et un projet citoyen pour nos élèves que de travailler avec l'association de Max Relouzat. La chorale devait participer à cette journée souvenir à son invitation et ils ne stressent pas de savoir que le Premier ministre sera présent ».

Une danse primée

Par ailleurs, les élèves de 3e CHAD (classe aux horaires aménagés danse) ont obtenu avec brio la première place au championnat académique de danse contemporaine grâce à leur chorégraphie « Mémoire ». Ils représenteront l'académie de Rennes aux championnats de France de danse qui se dérouleront à Pont-à-Mousson (en Meurthe-et-Moselle) du 16 au 18 juin.

Pratique

Cérémonie de commémoration de la journée nationale des mémoires de la traite, de l'esclavage et de leurs abolitions, ce samedi 10 mai, à 11 h, au port du Moulin-Blanc, en présence du Premier ministre.